



Anhang 1 Mindestlöhne

Es gelten die folgenden Mindestlöhne ab **1. April 2026**:

A Store Manager

bis zu 1 Jahr Arbeitserfahrung als Store Manager	CHF	4'545
bis zu 2 Jahren Arbeitserfahrung als Store Manager	CHF	4'603
bis zu 3 Jahren Arbeitserfahrung als Store Manager	CHF	4'656

B Detailhandelsfachleute mit eidgenössischem Fähigkeitszeugnis (EFZ) und eidgenössischer Berufsmatur (oder gleichwertige ausländische Ausbildung)

bis zu 1 Jahr Arbeitserfahrung im Beruf	CHF	4'133
bis zu 2 Jahren Arbeitserfahrung im Beruf	CHF	4'218
bis zu 3 Jahren Arbeitserfahrung im Beruf	CHF	4'301

C Detailhandelsfachleute mit Eidgenössischem Fähigkeitszeugnis (EFZ) (3-jährige Ausbildung) (oder gleichwertige ausländische Ausbildung)

bis zu 1 Jahr Arbeitserfahrung im Beruf	CHF	4'022
bis zu 2 Jahren Arbeitserfahrung im Beruf	CHF	4'080
bis zu 3 Jahren Arbeitserfahrung im Beruf	CHF	4'249

D Detailhandelsassistent/in mit eidgenössischem Berufsattest (EBA) (2-jährige Ausbildung) oder Fachleute mit Eidgenössischem Fähigkeitszeugnis (EFZ) aus anderen Berufen (oder gleichwertige ausländische Ausbildung)

bis zu 1 Jahr Arbeitserfahrung im Beruf	CHF	3'935
bis zu 2 Jahren Arbeitserfahrung im Beruf	CHF	3'997
bis zu 3 Jahren Arbeitserfahrung im Beruf	CHF	4'162

E Detailhandelangestellte ohne abgeschl. Ausbildung

im 1. Dienstjahr	CHF	3'854
im 2. Dienstjahr	CHF	3'905

F Auszubildende

im 1. Lehrjahr	CHF	785
im 2. Lehrjahr	CHF	991
im 3. Lehrjahr	CHF	1'247
im 4. Lehrjahr	CHF	1'350



Anhang 2 Berechnungsbeispiel Stundenlohn

Beispiel für einen Arbeitnehmenden Stundenlohn-Angestellten ohne Berufslehre mit Anspruch auf 21 Ferientage

Lohnbestandteil	Prozentsatz	Betrag in CHF (gerundet)
Grundlohn I CHF 3'854	Geteilt durch 177.67	21.62
Ferienentschädigung *	8.79% (21 Ferientage/Jahr)*	+ 1.91
Feiertagsentschädigung	3.17% (8 Tage, Kt. GR)	+ 0.69
Grundlohn II		24.22
Anteil 13. Monatslohn **	8.33% (vom Grundlohn II)	+ 2.02
Grundlohn II		26.24
Sonntagszuschlag ***	50% (vom Grundlohn I)	+ 10.81
Nachzuschlag ****		-
AHV-pflichtiger Bruttolohn		37.05

**Ferienentschädigung:*

21 Ferientage pro Jahr entspricht 8.79%

22 Ferientage pro Jahr entspricht 9.24%

23 Ferientage pro Jahr entspricht 9.70%

24 Ferientage pro Jahr entspricht 10.17%

25 Ferientage pro Jahr entspricht 10.64%

***Anteil 13. Monatslohn, sofern nicht ausbezahlt*

Der Anteil des 13. Monatslohnes ist vom Grundlohn II (inkl. Ferien- und Feiertagsentschädigung) zu berechnen.

****Sonntagszuschlag*

Ein geschuldeter Sonntagszuschlag gem. Art. 3.3.3 GAV ist vom Grundlohn I zu berechnen.

*****Nachtarbeit Lohn- und Zeitzuschlag:*

Ein geschuldeter Zuschlag für Nachtarbeit gemäss Art. 17b Arbeitsgesetz ist vom Grundlohn I oder von der Nachtarbeitszeit zu berechnen. Weiter gelten die Bestimmungen des Arbeitsgesetzes und der Verordnung 1 zum Arbeitsgesetz.